

Bern, 16. März 2012

## Medienmitteilung

### Parteipräsidentenkonferenz empfiehlt Philipp Müller zur Wahl

Ja-Parole zur Volksinitiative „Eigene vier Wände dank Bausparen“ gefasst

---

**Philipp Müller hat heute an der Konferenz der kantonalen Parteipräsidenten (PPK) der *FDP.Die Liberalen* seine Kandidatur für das Parteipräsidium präsentiert. Der Aargauer Nationalrat sprach über seine Motivation und Ziele für das Amt. Danach tauschten sich die kantonalen Präsidenten mit Müller aus. Zudem stellte Martine Brunschwig Graf als Präsidentin der Findungskommission deren Bericht über die Kandidatur vor. Die Parteipräsidentenkonferenz empfiehlt der Delegiertenversammlung Philipp Müller zur Wahl. Die Frist für Kandidaturen für das Vizepräsidium läuft erst am 31. März ab; bereits haben zahlreiche Personen ihr Interesse angemeldet.**

Die PPK hat heute zudem die Ja-Parole zur Volksinitiative „Eigene vier Wände dank Bausparen“ gefasst. *FDP.Die Liberalen* unterstützt die Initiative, weil damit der vielfache Wunsch nach einem Eigenheim auf sinnvolle Weise gefördert wird. Eine Annahme stärkt zudem KMU und Gewerbe. Die Parolen für die beiden weiteren Abstimmungsvorlagen vom Juni (Managed Care und Staatsverträge) werden an der Delegiertenversammlung vom 21. April gefasst.

Alle Informationen zur Wahl des neuen Präsidiums finden Sie auf [www.fdp.ch/praesidiumswahl](http://www.fdp.ch/praesidiumswahl).

---

#### Kontakte:

- › Martine Brunschwig Graf, Präsidentin Findungskommission, 079 507 38 00
- › Nationalrat Philipp Müller, 079 330 20 79
- › Noé Blancpain, Kommunikationschef, 078 748 61 63
- › Philippe Miauton, Pressesprecher, 079 277 68 41